

facebook : @UnionSolidaires - twitter : @UnionSolidaires instagram : @union_solidaires mastodon : @unionsolidaires@syndicat.solidaires.org

telegram : https://t.me/solidaires - tiktok : @syndicat.solidaires

FAISONS MONTER LA PRESSION SOCIALE TOUT L'ETE

La période que nous traversons est marquée par la menace de l'extrême droite et le danger mortel qu'elle fait peser sur les personnes racisées, les minorités de genre et les libertés publiques. Les violences racistes, sexistes, LGBTIphobes se sont ainsi multipliées ces derniers jours.

Alors que le pays a échappé à la catastrophe, le Président de la République continue de s'attaquer à l'État de droit. Il n'a déjà pas respecté la démocratie sociale, il persiste à affaiblir les institutions.

Pour l'Union syndicale Solidaires, il est nécessaire de répondre enfin aux revendications sociales, particulièrement sur l'augmentation des salaires, sur le développement de services publics de qualité partout sur le territoire. Il s'agit de retracer le chemin de la justice sociale et écologique, ainsi que de la lutte contre le racisme, le sexisme, et les LGBTIphobies.

Dans cette perspective, Solidaires appelle l'ensemble des travailleurs et travailleuses à se joindre aux initiatives unitaires décidées localement durant l'été et en particulier durant la période des Jeux olympiques et paralympiques.

Ces mobilisations doivent constituer une première étape marquant le jalon de la construction d'une grève d'ampleur construite dans l'unité dès cet automne, pour gagner en premier lieu : l'abrogation de la réforme retraite 2023 et le retour à une retraite à 60 ans avec 37,5 annuités.

C'est en arrachant des mesures de justice sociale que nous ferons reculer l'extrême droite!

solidaires.org